

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Erstmals in einer Disco: Rapper Bushido in Wien

„Wir sind echt stolz, dass wir es geschafft haben, Bushido zu kriegen“, sagt Praterdome-Chef Thomas Züchner (47), der im Wochentakt die Top-Stars aus der Musikszene in die größte Disco Österreichs holt. Auch diesmal hat er es wieder geschafft: Bis dato ist der Berliner Rapper, der eben mit dem Kinofilm „Blutbrüder“ mit Kollege Sido in aller Munde ist, noch nie in einer Disco aufgetreten. Jetzt greift er am 13. Jänner im Praterdome zum Mikro

und stellt erstmalig sein neues Projekt „Bushido Soundsystem“ vor – einen Mix aus DJ und Rap. Die Krone verlost einen Gewinner mit Begleitung für ein VIP Meet & Greet mit Bushido, am 13. 1. im Praterdome. Mitmachen, Infos und Teilnahmebedingungen online unter:

[www.krone.at/musik](http://www.krone.at/musik)



Fotos: Murat Aslan

Bushido, Praterdome-Chef Züchner mit Rock-Oma DJ R. Flowers